

Interpellation chantier du plan d'affectation La Clochette - santé des enfants de l'UAPE et des riverains

20.06.2021 Viviane Prats

Introduction:

Le chantier qui a débuté sur le site de l'usine Menétrey Lausanne SA se trouve à proximité directe de l'UAPE de la Clochette. Nous redoutons que ce chantier puisse avoir des impacts graves sur la santé des enfants de cette UAPE et des riverains, principalement à cause des poussières et du bruit générés. D'autant plus que le site est, à notre connaissance, un site pollué. Il est de la responsabilité de la commune de protéger la santé de ses habitant.e.s.

Questions:

Est-ce que le site est pollué et si oui quel est le type de pollution ?

Quelles mesures concrètes sont mises en place afin de garantir la sécurité et la santé des enfants. des employés de l'UAPE et des riverains ?

Y-a-t-il des matériaux contenant de l'amiante ?

Les travaux à fortes nuisances (typiquement désamiantage, déblaiement de terre polluée générant beaucoup de poussières ou juste à côté de l'UAPE) sont-ils planifiés durant les vacances scolaires ?

Quel sont les contrôle et les mesures envisagées (par exemple mesure de la quantité de l'air) à quelle fréquence ? Les visites de la police des travaux sont-elles prévues ?

Pouvez-vous communiquer également directement aux familles et aux riverains les réponses à ces questions?